



Les 1ères Bac Pro Métiers de l'Accueil au FrenchFab Tour

publié le 08/10/2021

Les élèves de la classe de 1ère Bac Pro Métiers de l'accueil se sont rendu à l'événement "**FrenchFab Tour**" le 30 septembre dernier : ils ont donc accueilli les visiteurs et les ont dirigés sur les différents stands du salon.

Bravo à eux pour leur implication et félicitations pour le film qu'ils ont par la suite monté avec le concours de Mme Jean !

PS : film en pièce jointe de cet article.

Document joint

 [film_french_fab_tour_2021](#) (MPEG4 de 14.6 Mo)



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**